La OEA entregó a Chile documentos microfilmados de Gabriela Mistral

La OEÁ hizo ayer entrega al Gobierno de Chile del material inédito de Gabriela Mistral, encontrado en la Biblioteca del Congreso de Estados Unidos, y que consta de unos 40 mil documentos que, además de ser filmados en microcintas, se efectuó una edición de fácil manejo gracias a la elaboración de un completo indice.

La ceremonia fue presidida por el Ministro de Educación, Alvaro Arriagada, y por el Secretario Ejecutivo interino para la Educación, la Ciencia y la Cultura de la Organización de Estados Americanos, OEA, Raúl Allard. Asistieron además, el Subdirector de la OEA en Chile, Augusto Correa: el Subdirector de Bibliotecas, Archivos y Museos, entidad que se hizo cargo del material entregado, Sergio Martínez y la Jefe de la Oficina de Relaciones Internacionales del Ministerio de Educación, Ana María Corvalán.

Raúl Allard señaló en su interven-

ción, que con este acto concluye un proyecto cultural de los mayores alcances. La microfilmación y la confección de indices ordenados de la correspondencia y, de los archivos personales y materiales inéditos de la gran poetisa chilena Gabriela Mistral, primera escritora latinoamericana galardonada con el Premio Nobel de Literatura".

Informó también, que el proyecto se realizó con el apoyo financiero del Gobierno chileno, bajo los auspicios del Departamento de Asuntos Culturales de la OEA, todo ello gracias a la colaboración de la albacea de la poetisa, Doris Dana.

La microfilmación la hizo la Biblioteca del Congreso de Estados Unidos y corresponderá a la serie IV de la colección de escritos de Gabriela Mistral en microcintas.

El índice abarca todas las series microfilmadas entre los años 1958 y 1967. Gastón von dem Bussche, profesor chileno de literatura, colaboró en la preparación del índice de la primera serie, en la organización temática del material y la recopilación de los documentos inéditos de la última serie.

Raúl Allard destacó que en estos documentos, "se despliega la gran versatilidad de la poetisa. Una figura polifacética de muy variados matices y dimensiones. Junto a su magistral obra poética, está también su relevante magisterio. También está patente su interés por los asuntos públicos y su labor de misionera cultural".

Posteriormente se refirió a las características humanas de la poetisa, y agradeció el aporte de Chile para la realización del proyecto.

El Ministro Árriagada señaló por su parte que la finalización de este trabajo materializa el sentido anhelo de Chile, por contar con la colección completa de los escritos de Gabriela Mistral, que constituyen uno de los más valiosos patrimonios nacionales en materia literaria.

La OEA entregó a Chile documentos microfilmados de Gabriela Mistral. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La OEA entregó a Chile documentos microfilmados de Gabriela Mistral. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile